



## 府相地区の紹介

夜明け前だよ睦美会

府相睦美会 代表 倉橋 市三

事務局の連絡で、今度の役員会に「睦美会の活動レポートをまとめて提出するように」と言わされたが、「報告するようなことは何もないから」と答えると、それでもこの一年間を振り返って活動に関するまとめをまとめてほしいと言われた。考えてみると、スポーツから演劇等に至るまで市老連の指導の下、全会員に月報で知らせて進めている。年4回ある寿楽荘の利用日に交通安全教室や生活安全防犯や健康教室等いろいろと考え行っている。その他、地区公民館の各種事業の協力もさせて頂いている。そしていつもお世話になっている府相公民館の周辺が少しでもきれいで、地元の皆様が居心地良く公民館を利用していただけるようにと、私達のせめてもの気持ちと、清掃を行っている。地元である竹島の海は素晴らしい、特に夜が明ける前、日があがる頃の島が最も地元として誇らしく思う。そんな地元の風景を大事にと周辺の清掃活動(クリーンキャンペーン)にも積極的に参加させて頂いています。

今見ている夢は、高齢化が進み中々出来ない事を若い世代の会員が増加して、活気と行動力に満ちた睦美会になってほしい事。そしてあの竹島の景色を受け継いでくれたらなあ。やっぱ夢かなあ…



交通安全の講和を受ける会員



## 蒲郡地区の紹介

これからの高齢者の生き方

蒲郡栄宝会 代表 松山 三男

先ず健康第一、そして心豊かに生涯を送り、長生きをして本当に良かったと実感できる様にしたい、第二に相談できる友達を持つ事、第三に趣味を持つ事、例えばグランドゴルフ、カラオケ、旅行、詩吟等、それから地域の方々に親交を持って社会奉仕に協力する。

私は中央小学校の見守り隊を始めてから三年になります。登校日は毎朝七時三十分頃から生徒と共に歩いていきます。自分の運動になり父兄からも喜ばれ、先生方にも感謝され見守り隊になってよかったです。これからも健康である限りは続けて行きたいと思います。



蒲郡自動車学校にて交通安全の講習



中央小学校での防火訓練